



Parque Mapocho Río

Señor Director:

Frente a las inquietudes expresadas sobre el Parque Mapocho Río, quisiéramos reafirmar que Parquemet, como servicio dependiente del Minvu, ha consolidado un modelo de gestión ejemplar durante más de 30 años a cargo del mantenimiento y conservación de 21 parques urbanos en 15 comunas de la Región Metropolitana, además del Parque Metropolitano de Santiago.

Parquemet ha demostrado ser un actor clave en la construcción de ciudades más justas, verdes y resilientes, impactando directamente en el bienestar de los 7 millones de personas que visitan el Parque Metropolitano de Santiago y los 4 millones que acceden a la Red de Parques Urbanos. En la actual administración hemos logrado que vecinas y vecinos de la Red de Parques Urbanos accedan a actividades recreativas, deportivas, artísticas y culturales durante todo el año, pensadas y creadas para disfrutar la ciudad. Ejemplo de ello son los eventos Parque a Parque que han reunido a más de 20 mil asistentes.

Sobre el Parque Mapocho Río, reconocemos los desafíos que ha tenido el traspaso a nuestra administración, que no ha estado exento de complejidades, y reafirmamos nuestro compromiso con su pronta apertura para las vecinas y vecinos de Cerro Navia. Hemos sostenido reuniones regulares con la comunidad para escuchar y abordar sus preocupaciones y expectativas. Recientemente, oficiamos al alcalde, a la Delegación Presidencial RM, y a Carabineros para establecer una mesa de trabajo que permita resolver activamente los problemas de seguridad y vandalismo que han afectado al parque. En esta tarea nadie puede quedar fuera.

CARLOS PONCE BOUTAUD
Director Parquemet